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La mayoría no sabe lo que es la verdad, pero tan inmediatamente irá a 

saber, para ver lo que perdió 

25/11/2013 

Primero El Verbo habitó entre nosotros. Allí se dio  la Luz por la Virgen que había sido Concebida sin 

pecado original. Ella que ya estaba preparada para ser el primer Sagrario. Fue entonces que todo puede tener 

más fuerza y resistencia, para aquel pueblo que no tenía cómo tener certeza que un Dios Verdadero existiera. 

Jesús, cuando comenzó a manifestarse por primera vez, ya con doce años, como entonces que un pequeño 

Niño podría tener tanta sabiduría, pero Sus Padres tenían ya un poco de conocimiento desde el día que Él 

Nació, porque en la hora del parto no hubo nada del mundo que se comparara. María, cuando sintió la 

separación, miró para El Niño y dijo: “Mi Dios, de donde vino un Niño como este, tan linda!” La Señora sabía 

que salió de Ella, pero no entendía casi nada de madre, como hoy la mayor parte conoce, para poner un hijo 

en el mundo. Pero Ella, María, sin haber conocido hombre alguno, tuvo entonces poco aclaración del que 

estaba por venir al mundo, porque José también quedó avergonzado, como sería aquel niño, porque todas las 

mujeres, para tener un hijo, un hombre tenía que haber, pero María, ni eso conocía, por ser una pura Mujer. 

El Niño Nació. Los animales que estaban alrededor sintieron que junto a ellos estaba una fuerza 

extraordinaria, tuvo alguno que llegó a arrodillarse delante del Niño Dios, fue entonces que María Lo puso en 

su pecho, y dio su primer alimento. En esta hora muchos ojos se abrieron, por ver la grandeza de un Recién 

Nacido, donde los tres Reyes Magos quedaron maravillados, viendo todo aquello saliendo de un Niño. Tanto 

esplendor! Por eso, mi hermano Pedro II, hoy sólo tú que podrías venir a escribir todo lo que aconteció, por 

ser el último profeta. 

De hoy a un mes es Navidad, pero sólo para los Hijos de la Luz, porque el restante no sabe más lo que 

es la verdad, y ni respetar Nuestro Creador. Pero tan inmediatamente irán a saber, para ver lo que se 

perdieron, así como aquellos que no creyeron que Jesús fue Nuestro Salvador y Será, para toda la eternidad, 

es sólo aguardar. 

Simeón y Pedro II 


